



## **PROPOSICIÓN DE VALOR**

Nuestra propuesta de proyecto es crear una app que proporcione un servicio a nuestros clientes, aumentando la utilización de los patinetes eléctricos y concienciando a la gente así, de la abundante contaminación que sufrimos hoy en día.

“Motum” ofrecerá a los clientes un servicio único y diferente, ya que presenta unos valores añadidos que harán que los ciudadanos se sientan realmente atraídos y no duden en elegir nuestro servicio. Éstos son :

### **Precio**

¿ Por qué será económico nuestro transporte ? Al tratarse de un servicio público, el precio a pagar será menor. Además, el pago será mediante barik, al igual que en el metro, autobús y demás transportes públicos de Bizkaia. Por el simple hecho de ser unas bicicletas eléctricas, no necesitan disponer de gasolina ( que resulta un precio muy elevado ). De esta manera, podremos ofrecer un servicio asequible para que la máxima gente posible pueda utilizarlo.

### **0 Contaminación**

**¡Di no a la contaminación!** Nuestros patinetes, al ser eléctricos, no tienen tubo de escape por lo que son más ecológicos y producen una contaminación menor tanto al medio ambiente como a los seres vivos.

### **Efectividad**

Nuestro servicio será muy eficaz, permitiendo a nuestros clientes desplazarse por numerosas zonas urbanas de la ciudad de Bilbao, haciendo uso de los carriles bici. Asimismo, al ser eléctricos, tendrán una velocidad mayor que los patinetes tradicionales y permitirán llegar a los lugares con mayor rapidez.

### **Menor riesgo**

Hoy en día, el límite de velocidad resulta imprescindible en nuestra sociedad, por lo que estará totalmente prohibido circular a más de 30 km/h. De esta forma, evitaremos de una mayor manera los accidentes que puedan suceder.



## **¿ Por qué no están los patinetes en Bilbao ?**

Como la ciudad de Bilbao es pequeña y ya dispone de bicicletas eléctricas para trasladarse de un lugar a otro, no era necesario tener patinetes. Sin embargo, fijándonos en la ciudad es similares, que ya dispone de estos, creemos que es un método de transporte útil y diferente para los clientes que quieran disfrutarlo. Además, nuestra ciudad tiene muchas zonas urbanas y carriles bici para que la gente pueda trasladarse de un sitio a otro. Por último, a diferencia de las bicicletas eléctricas, es un transporte más fácil de utilizar, por su método de pago.